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Disclosure of trading in own shares

Pursuant to applicable law on share repurchases, Atos SE declares the following
purchases of its own shares from Wednesday, July 23, 2014 to Monday, July 28, 2014, as
part of mandates given to a financial intermediary as announced by the Group on
November 15, 2013 for € 115 million.

Trading Number of shares Weighted average Amount
Session purchased price (in euros) (in euros)
23/07/2014 45,000 59.46 2,675,700.00
24/07/2014 42,531 59.45 2,528,467.95
25/07/2014 36,000 58.99 2,123,640.00
28/07/2014 32,850 58.12 1,909,242.00
Total 156,381 9,237,049.95

The buy-back program of Atos SE shares announced by the Group on November 15, 2013
for € 50 million is now completed and was realized over the period from June 27, 2014 to
July 28, 2014 and allowed the purchase of 801,683 Atos SE shares.
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Déclaration des transactions sur actions propres

Conformément a la réglementation relative aux rachats d'actions, Atos SE déclare ci-
aprés les opérations d’achats d’actions propres réalisées du mercredi 23 juillet 2014 au
lundi 28 juillet 2014 dans le cadre de mandats confiés a un prestataire de services
d’investissements tel qu’annoncé par le Groupe, le 15 novembre 2013, pour un montant
de 115 millions d’euros.

Séance du Nombres dt,e titres Prix moyen pondéré Montant
achetés (en euros) (en euros)
23/07/2014 45 000 59,46 2675 700,00
24/07/2014 42 531 59,45 2528 467,95
25/07/2014 36 000 58,99 2 123 640,00
28/07/2014 32 850 58,12 1909 242,00
Total 156 381 9 237 049,95

Le programme de rachat d’actions Atos SE annoncé par le Groupe le 15 novembre 2013
pour un montant de 50 millions d’euros est désormais finalisé et a été réalisé au cours de
la période du 27 juin 2014 au 28 juillet 2014 et a permis le rachat de 801 683 actions

Atos SE.



